

Haslach-Zell, 18.09.2019

Pressemitteilung

Sparkasse Haslach-Zell fördert Vereine und Institutionen mit einer Gesamtspende von insgesamt 26.250,00 Euro.

Die **Sparkasse Haslach-Zell** hat **am Mittwoch, 18.09.2019** zehn Vereine und Institutionen in die Sparkasse nach Haslach eingeladen. Vorstandsvorsitzender Bernd Jacobs und Vorstandsmitglied Carlo Carosi begrüßen die Vereinsvertreter und überreichen den Vereinsvertretern einen Spendenbetrag von insgesamt **26.250,00 Euro**.

Spenden & Fördern. in der Region – für die Region.

Mit dieser Großspende unterstützt die Sparkasse Haslach-Zell ganz unterschiedliche Bereiche. Sei es im Sozialen, beim Sport, für Bildung, für lebensrettende Maßnahmen, für den Naturschutz oder sonstige gemeinwohlorientierte Projekte. Dieses breit gefächerte Engagement hat das Ziel, den Zusammenhalt und die Gemeinschaft in der Region zu stärken und allen Menschen eine Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen. Der Termin steht deshalb unter dem Motto: Spenden & Fördern. in der Region – für die Region.

Die Vereine und Institutionen, die Menschen in unserer Region erfüllen unschätzbar wichtige Funktionen: Sie sind Anlaufstellen mit vielfältigen Freizeitangeboten für Jung und Alt. Dabei werden Teamgeist, Fairplay, Gesundheit und Leistungsbereitschaft gefördert. Um so wichtiger ist es, dieses Engagement zu unterstützen.

Bienen-Projekt anhand von Kurzvideo dargestellt.

Darüber hinaus wird bei diesem Pressetermin das Kurzvideo „Bee-Team der Sparkasse setzt Honigprojekt um“ präsentiert. Dieses Projekt dient dem Naturschutz und hat für die Sparkasse eine Globale Bedeutung. Das Projekt ist ein Highlight und hebt die Sparkasse als Vorreiter für nachhaltiges Handeln in der Region hervor. Ganz im Sinne ihrer Gemeinwohlorientierung.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell

Margot Bäuerle

Vorstandssekretariat

Kommunikation

07832 701-486

Margot.baeuerle@sparkasse-haslach-zell.de